



Nantes le 2 février 2022

Tournée régionale des artistes des Pays de la Loire : quand la culture irrigue les territoires.

Cie Amala Dianor le 5 février à Saint-Père en Retz

Les Pays de la Loire abritent des artistes de qualité et une grande diversité de création. D'octobre 2021 à juin 2022, la Région organise une « Tournée régionale des artistes des Pays de la Loire » à découvrir dans 20 communes rurales du territoire. Objectif : proposer une offre culturelle à l'ensemble du territoire tout en soutenant les artistes ligériens.

Donner à tous les habitants des Pays de la Loire, quels que soient leurs lieux d'habitation, un égal accès à la culture : c'est une des ambitions fortes de la politique culturelle que porte la Région. Après la mise en place lors des dernières années de tournées en milieu rural en collaboration avec Angers Nantes Opéra et le CNDC d'Angers, une nouvelle étape est franchie pour la saison 2021-2022. Inscrite dans le Plan de relance régional annoncé en 2020, la Tournée régionale des artistes des Pays de la Loire concerne 20 spectacles différents donnés dans 20 petites et moyennes communes des Pays de la Loire. « Cette tournée a vocation à irriguer tout le territoire de culture en misant sur la proximité, explique Christelle Morançais, Présidente de la Région des Pays de la Loire Proximité parce que les 20 compagnies sélectionnées pour leur grande qualité artistique et leur diversité d'esthétiques sont toutes originaires des Pays de la Loire. Proximité aussi parce qu'elles se déplaceront pour jouer leurs spectacles au plus près des habitants des Pays de la Loire, dans des communes rurales situées sur l'ensemble des 5 départements, dans des territoires parfois moins pourvus en offre culturelle ».

Compagnie Amala Dianor - Siguifin

Samedi 5 février à 20h30 – Espace Saint-Roch à Saint-Père en Retz

Tout public dès 10 ans - Durée : 55 mn

Le talentueux chorégraphe Amala Dianor s'empare du célèbre jeu du cadavre exquis pour nous livrer sa nouvelle création Siguifin. En bambara, dialecte malien, ce mot signifie monstre magique. Le spectacle mêle en effet hip hop, danse contemporaine et danse traditionnelle. Avec fougue et énergie, neuf jeunes danseurs célèbrent la vitalité d'une danse africaine hybride, décloisonnée, en perpétuelle évolution. Un voyage chorégraphique entre Sénégal, Mali et Burkina Faso.



À propos des artistes

Amala Dianor fonde sa compagnie en 2012 à Angers. À la croisée des styles, il s'inspire avec virtuosité de toutes les danses (urbaines, contemporaines, néo-classiques ou africaines...). Pour ce projet, il s'est entouré des chorégraphes Alioune Diagne (Sénégal), Naomi Fall (Mali) et Ladji Koné (Burkina Faso).

Tarif plein 12 € / Tarif réduit 6 € (- de 18 ans, demandeurs d'emploi, bénéficiaires de minima sociaux)

Billetterie : Médiathèque Municipale - 02 40 21 78 27- mediatheque@saintpereenretz.fr

Plus d'infos sur culture.paysdelaloire.fr

CONTACT PRESSE : Nadia Hamnache – nadia.hamnache@paysdelaloire.fr – 06 77 66 11 16